

# Incendios forestales en el Amazonas

Sumo Sacerdote HC 666

[Agosto 22, 2019](#)

Esto es enfurecedor y deplorable. Parece que el enemigo, que en realidad odia mucho a Bolsonaro, y hace la destrucción habitual del planeta durante cantidades infinitas de tiempo, ahora está quemando la selva amazónica en tasas alarmantes en represalia a Bolsonaro, que es frecuentemente llamado «El Trump brasileño».

Otros casos están afirmando que esto fue hecho POR Bolsonaro, con el fin de crear un nuevo espacio para más granjas de ganado, y uno supondría, casinos para los judíos gordos o algo así. Tenemos que alimentar a los 20 mil millones de esclavos que tendremos en este planeta, y para ello, tenemos que quemar viva toda vida con sentido, como la Amazonia. A la pandilla humanista tampoco le interesa el Amazonas.

Me gustaría tener conversación o aportaciones en los comentarios, ya que Jew-NN y los artículos periodísticos relacionados no dan una visión clara, sino que se limitan a acusar a quien quieren acusar. Mi opinión personal es que NO se trata de Bolsonaro, sino de los judíos de siempre desfilando detrás de las ONGs, llevando a cabo el típico trabajo de condenación por dinero rápido como es el caso de Black Lives Matter o las ONGs de venta de migrantes, sólo que esta vez son las ONGs destructoras naturalistas [y frecuentemente comunistas] las que están jugando este juego.

Independientemente de quién esté causando esto, este acto es una abominación. Estas cosas no le cuestan solo a Brasil, le cuestan a todo el planeta en el que vivimos. Nuestra calidad de aire, agua y vida, está luchando como está, y para hacer frente a la aparición de futuros problemas. 3 millones de especies animales, y un millón de personas que

viven en el Amazonas, están siendo básicamente holocaustados para más casinos de judíos gordos, para futuras granjas de ganado para alimentar la cantidad sin precedentes e incontrolable de nacimientos que están teniendo lugar.

Lo que es definitivamente una certeza, es que estos incendios no fueron encendidos por coincidencia. Son claramente provocados por el hombre. La humanidad se ha convertido en un gran y repugnante virus sobre la faz de este planeta, y esto va en aumento. Contaminación incontrolable, destruyendo la flora y la fauna, todas las formas de otra vida. Extinguiéndolas para siempre, para fabricar otro smartphone que tiene un tiempo de vida predeterminado de 1 o 2 años, gracias a los judíos y su modelo de asquerosa producción de bienes.

Luego la gente se pregunta por qué necesitamos el Paganismo, la Eugenesia, y darle la vuelta a este mundo antes de que sea demasiado tarde. Nadie cuerdo, bajo ninguna circunstancia, iría allí a encender un fuego que costará la vida del planeta, por un par de pavos. Porque, tranquilos, esto es Brasil y probablemente sea gente muy pobre la que lo está haciendo, no costó mucho.

La gente no lo entiende. Replicarse a ritmos incontrolables, arruinar el planeta natal, crear una distopía tecnológica artificial, mantener reptiles con forma humana, destruir el medio ambiente en el que se vive por el consumismo y creer en los egregores judíos, no resultan especialmente buenos para ninguna especie. Esto sólo acaba en esclavos y tierras baldías.

Estamos siendo testigos de uno de los mayores crímenes que hemos cometido contra nuestro planeta. Esto es extremadamente triste.

En ninguna parte de la biblia, o en cualquier noción de Abrahamismo, hay respeto o comprensión sobre la naturaleza. La naturaleza es vista sólo

como algo totalmente sin valor, para ser pisoteado y destruido, mientras que el planeta mismo se cree que es un montón de basura al azar que va por ahí como una estructura plana en el universo, en algún lugar en el sobaco de un barbudo hebreo o algo así. Todo lo natural, por otra parte, se considera vil, repugnante y sucio.

Esta mentalidad general de arruinar la civilización, y todo lo que hay en ella, por la propia vida pasajera, es la «Gran Obra» del cáncer de las religiones judías. Un pueblo sin espiritualidad, se convierte en un pueblo nihilista, en un pueblo groseramente materialista, y en un pueblo violento y malvado, que vive como gusano mientras está vivo, y que muere hacia una forma estúpida de muerte. Así que uno hace UN SOLO SE VIVE UNA VEZ (YOLO) y quema Amazon por unos 50 dólares en Brasil, y lo llama un día, por lo que algunos estereotipados Narices de Gancho en algún lugar puede construir un nuevo Casino o algo así.

Para aquellos que no lo sepan, el Amazonas es realmente un lugar crucial para el ecosistema de todo el planeta. Si el Amazonas se arruina, esto afecta directamente a todo el planeta. Durante años y años ha habido una presión constante para reducir, quemar y, en general, destruir la selva amazónica por completo, para que gente como los dueños de la tienda Amazon puedan tener un segundo par de chanclas doradas.

Cuando surgen este tipo de incendios, rara vez es normal. La gente que hace estas cosas son bandas, y en Brasil no es difícil encontrar gente oprimida y darles unos shekels para que hagan tal devastación que literalmente puede arruinar nuestro planeta a largo plazo.

Y por largo plazo no nos referimos a un plazo muy largo, sino a un par de décadas en el mejor de los casos. Si el Amazonas desaparece, una quinta parte del planeta se verá afectada, ya que la producción de oxígeno en el Amazonas representa algo así como una sexta parte de la producción total de oxígeno del planeta, según las estimaciones.

---

## **La selva amazónica brasileña arde a un ritmo récord, según un centro de investigación**

<https://edition.cnn.com/2019/08/21/americas/amazon-rainforest-fire-intl-hnk-trnd/index.html>

(CNN)La selva amazónica de Brasil está sufriendo un ritmo de incendios sin precedentes, y los científicos advierten de que podría ser un golpe devastador para la lucha contra el cambio climático.

Los incendios están ardiendo al ritmo más alto desde que el centro de investigación espacial del país, el Instituto Nacional de Investigaciones Espaciales (conocido por la abreviatura INPE), comenzó a rastrearlos en 2013, dijo el centro el martes.

Este año se han producido 72.843 incendios en Brasil, más de la mitad en la región amazónica, según el INPE. Esto supone un aumento de más del 80% en comparación con el mismo periodo del año pasado.

La Amazonia suele considerarse el pulmón del planeta, ya que produce el 20% del oxígeno de la atmósfera terrestre.

Se considera vital para frenar el calentamiento global y alberga innumerables especies de fauna y flora. Con aproximadamente la mitad del tamaño de Estados Unidos, es la mayor selva tropical del planeta.

Un pequeño aviso al mundo: el cielo se ha oscurecido hoy por casualidad en São Paulo, y los meteorólogos creen que es humo de los incendios que arden a \*miles\* de kilómetros, en Rondônia o Paraguay. Imagina cuánto

tiene que estar ardiendo para crear tanto humo(!). SOS  
pic.twitter.com/P1DrCzQO6x

- Shannon Sims (@shannongsims) 20 de agosto de 2019

Dramáticas imágenes y vídeos en las redes sociales muestran gigantescas columnas de humo que se elevan desde el verdor y líneas de fuego que dejan residuos ennegrecidos a su paso.

El humo ha llegado hasta Sao Paulo, a más de 1.700 kilómetros de distancia. Las imágenes de la ciudad muestran el cielo completamente negro a media tarde, con el sol cubierto de humo y ceniza.

El programa de satélites de la Unión Europea, Copernicus, publicó un mapa que muestra el humo de los incendios extendiéndose por todo Brasil hasta la costa atlántica oriental. El humo ha cubierto casi la mitad del país e incluso se está extendiendo a los vecinos Perú, Bolivia y Paraguay.

Desde el otro lado de la Tierra, esto es lo último sobre los incendios de la Amazonia

Producido por el servicio de vigilancia de la atmósfera de @CopernicusEU, muestra el humo llegando a la costa atlántica y São Paulo

DATOS AQUÍ <https://t.co/Q6qzFdPfIT> pic.twitter.com/aJKU2YwRpJ

- OMM | OMM (@WMO) 20 de agosto de 2019

El río Amazonas se extiende por varios de estos países sudamericanos, pero la mayor parte -más de dos tercios- de la selva se encuentra en Brasil.

Según el INPE, se están destruyendo más de 1½ campos de fútbol de selva amazónica cada minuto de cada día.

Personas de todo el mundo comparten su horror en las redes sociales. Los seguidores de la banda de K-Pop BTS, que se autodenominan el Army, incluso se han unido en Twitter para difundir la noticia de los incendios, con decenas de miles de personas tuiteando el hashtag #ArmyHelpThePlanet.

Los activistas culpan al Presidente de Brasil

Los grupos ecologistas llevan mucho tiempo haciendo campaña para salvar la Amazonia, y culpan al presidente de extrema derecha de Brasil, Jair Bolsonaro, de poner en peligro la vital selva tropical. Le acusan de relajar los controles medioambientales en el país y de fomentar la deforestación.

Las políticas medioambientales de Bolsonaro han sido controvertidas desde el principio. Bolsonaro, antiguo capitán del ejército, prometió en campaña restaurar la economía explorando el potencial económico de la Amazonia.

Hace apenas unas semanas, el director del INPE fue despedido tras una disputa con el presidente; el director había defendido los datos de satélite que mostraban que la deforestación era un 88% mayor en junio que un año antes, y Bolsonaro calificó los hallazgos de «mentiras».

Bolsonaro también criticó las advertencias de deforestación de la agencia como perjudiciales para las negociaciones comerciales, según la agencia de noticias Agencia Brasil.

La postura pro-empresarial de Bolsonaro puede haber envalentonado a madereros, agricultores y mineros a tomar el control de una creciente área de tierra amazónica, dijo Carlos Rittl, secretario ejecutivo de la organización ambiental sin fines de lucro Observatorio do Clima (Observatorio del Clima), a CNN en Español el mes pasado.

Los recortes presupuestarios y la interferencia federal están facilitando aún más la explotación de la selva tropical. La agencia de aplicación ambiental de Brasil ha visto su presupuesto recortado en 23 millones de dólares, y los datos oficiales enviados a CNN por Observatorio do Clima muestran que las operaciones de la agencia de aplicación han disminuido desde que Bolsonaro juró el cargo.

El miércoles, Bolsonaro dijo que la reciente ola de incendios en la Amazonia puede haber sido causada por organizaciones no gubernamentales con el fin de atraer críticas internacionales a su gobierno.

«El crimen existe y tenemos que asegurarnos de que este tipo de crimen no aumente. Les quitamos dinero a las ONG», dijo.

«Ahora están sufriendo las consecuencias de la falta de financiación. Así que puede que las ONG estén llevando a cabo estos actos delictivos para generar una atención negativa contra mí y contra el gobierno brasileño. Esta es la guerra a la que nos enfrentamos».

En julio, Greenpeace calificó a Bolsonaro y a su Gobierno de «amenaza para el equilibrio climático» y advirtió de que, a largo plazo, sus políticas tendrían un «alto coste» para la economía brasileña.

Activistas medioambientales y organizaciones como el Fondo Mundial para la Naturaleza advierten de que si la Amazonia alcanza un punto de no retorno, la selva podría convertirse en una sabana seca, ya no habitable para gran parte de su fauna. Si esto ocurre, en lugar de ser una fuente de oxígeno, podría empezar a emitir carbono, el principal impulsor del cambio climático.